



PORTADA

METRÓPOLIS

TERRITORIO

POLÍTICA PARROQUIAL

REGIÓN

NACIÓN

UNIDAD INVESTIGATIVA

ARIEL QUIROGA & ABOGADOS



COLUMNISTAS VER MÁS -

DEPARTAMENTO

Más de 400 personas beneficiadas con atención en salud oral en comunidades indígenas de La Guajira y Magdalena



Published 2 horas ago on 25 diciembre, 2024
By Opinión Caribe



La Universidad del Magdalena, en alianza con [Ecopetrol](#) S.A., realizó la socialización de resultados del proyecto 'Sonrisas Caribe', una iniciativa que llevó atención primaria en salud oral a comunidades indígenas Kogui, Wiwa y Arhuaca en los departamentos de La Guajira y Magdalena.

El evento de clausura se llevó a cabo en la Casa Museo Gabriel García Márquez, en Aracataca, y contó con la presencia del vicerrector de Extensión y Proyección Social de UNIMAGDALENA, Álvaro José Méndez Navarro, y del gerente de Gestión Territorial Caribe de [Ecopetrol](#), Juan Pablo Vélez. Durante el acto, se entregaron certificados a

LO ÚLTIMO



NACIÓN / 36 minutos ago

Ministra responde críticas sobre el aumento del salario mínimo y su impacto en la informalidad laboral



DEPARTAMENTO / 2 horas ago

Más de 400 personas beneficiadas con atención en salud oral en comunidades indígenas de La Guajira y Magdalena



METRÓPOLIS / 4 horas ago

Ruta del Sol II refuerza la seguridad vial con la reparación de separadores en la Troncal del Caribe



NACIÓN / 19 horas ago

Este será el salario para el 2025



METRÓPOLIS / 20 horas ago

El despliegue de 700 uniformados garantizará la seguridad en Santa Marta



DEPARTAMENTO / 21 horas ago

Niños y mujeres gestantes en riesgo de desnutrición fueron atendidos en el Magdalena

TENDENCIA



DEPARTAMENTO / 3 días ago

Pronunciamento de Fin de Año del Pacto Histórico Magdalena



CDLUMNISTAS / 3 días ago

Villa vive



METRÓPOLIS / 2 días ago

Solicitan inclusión de comunidades afrocolombianas en la celebración de los 500 años de Santa Marta



METRÓPOLIS / 2 días ago

Comparendos en Santa Marta correspondientes a los años 2015 y 2016 podrían ser eliminados



CDLUMNISTAS / 3 días ago

"Santa Marta 500 años: una conmemoración en deuda con la interculturalidad"

de [Ecopetrol](#), Juan Pablo Vélez. Durante el acto, se entregaron certificados a las beneficiarias del proyecto y se destacó el impacto de esta labor en el bienestar de las comunidades.

En total, el programa benefició a 328 escolares de las comunidades Kogui y Wiwa de Dibulla y Richacha, en La Guajira, así como a 103 mujeres arhuacas de Gúnmaku, en la cuenca del río Aracataca, y Katanzama, en la cuenca del río Don Diego.

Fases del proyecto

El desarrollo de 'Sonrisas Caribe' incluyó dos etapas. La primera, de diagnóstico, contempló un análisis de las variables sociodemográficas, hábitos y creencias en salud oral. En la segunda fase, se realizaron tratamientos específicos para cada paciente, con procedimientos como limpieza dental, aplicación de flúor, control de placa bacteriana, resinas, profilaxis y sellantes para los escolares. Por su parte, las mujeres arhuacas recibieron atención integral para la creación y entrega de prótesis dentales.

Fidelina Torres Torres, beneficiaria del proyecto, expresó su agradecimiento: "Para nosotros fue un placer porque significa mucho. Nos sentimos felices y agradecidas con la Universidad y [Ecopetrol](#)".

Compromiso con el desarrollo sostenible

El vicerrector Álvaro José Méndez Navarro resaltó que esta iniciativa se enmarca en el Plan de Desarrollo 'UNIMAGDALENA Comprometida 2020-2030', que busca promover la transformación sostenible del territorio mediante la inclusión y el respeto por la diversidad cultural. Asimismo, destacó el legado del rector Pablo Vera Salazar PhD. y su trabajo conjunto con líderes indígenas, como el fallecido cabildo gobernador Danilo Villafañe.

Juan Pablo Vélez, gerente de [Ecopetrol](#), reconoció a la Universidad como un aliado estratégico en la implementación de proyectos sociales y afirmó: "Es gratificante ejecutar iniciativas como 'Sonrisas Caribe', porque permiten mejorar la calidad de vida de las comunidades indígenas de la región".

Con proyectos como este, UNIMAGDALENA y [Ecopetrol](#) reafirman su compromiso con el bienestar y el desarrollo de las comunidades indígenas del Caribe colombiano.



TEMAS RELACIONADOS:

TAMBIÉN PUEDE GUSTARTE



Universidad del Magdalena



